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Abstract (en)
The frame connector (18) is positioned on the end faces of the sandwich board (16) having two parallel spaced plastic plates (12A,12B) and an
insulation layer (14) provided between the spaced plastic plates. The connector is formed with profile strips (22,22') with two legs (24A,24B). The
profiled strips and the two legs are arranged to form a U-shaped profile. The profile strips and the legs are arranged to surround the insulation layer.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Rahmenanschlusselement, umfassend eine Sandwichplatte (16) mit zwei parallel im Abstand angeordneten
Kunststoffplatten (12A, 12B; 112A) und einer Isolationsschicht (14; 114), die zwischen den beiden im Abstand angeordneten Kunststoffplatten (12A,
12B; 112A) vorgesehen ist, und ein Verbindungselement (18, 20), das an wenigstens einer Stirnseite der Sandwichplatte (16) angeordnet ist. Das
Verbindungselement (18, 20) weist eine Profilleiste (22; 22'; 122) mit zwei Schenkeln (24A, 24B; 124A) auf. Die Profilleiste und die zwei Schenkel
(24A, 24B; 24A', 24B', 124A) bilden im Querschnitt im Wesentlichen ein U-förmiges Profil aus, wobei die Profilleiste (22; 122) und die Schenkel
(24A, 24B; 24A', 24B'; 124A) die Isolationsschicht (14; 114) umgreifen.
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